SEMANA A SEMANA. MAYO 20 - MAYO 25

"El cristianismo es una antiépica donde no buscamos emular al héroe, sino al vencido. Difícil. Todo el cine que vemos, los videojuegos, las series, y buena parte de los libros que circulan hacen hincapié en la heroicidad. También los discursos de liderazgo que promueve el mundo empresarial resaltan la figura del que se sobrepone a todos los obstáculos para alcanzar al final el éxito tan esperado. Y sería muy iluminador un seminario al revés: tú solo no significas nada, no nos sirves. Empieza barriendo la sala, acomodando las sillas y limpiando los baños. Luego sírveles una limonada a los participantes y prepara unos sándwiches para el mediodía. Quédate callado, no sobresalgas. Entonces, y solo entonces, nos podrás ser de alguna utilidad porque ya no pensarás en ti, sino en todos nosotros."

Tomado de: Los vagabundos de Dios. Mario Mendoza. pág 140.

Iniciamos el día y la semana, en encuentro de evaluación, revisión y conversación de maestros/as, en esta ocasión, separados por sección; teniendo presente, que en ambos encuentros la agenda posee los mismos propósitos. Con las direcciones, en el caso de la sección primaria de la coordinadora académica Beatriz Taborda y el caso de la secundaria, de nuestro rector Luis Fernando Castañeda.

Inicialmente se propone una revisión minuciosa, utilizando nuestra plataforma de ciudad educativa, de los procesos y partiendo de ello, reconocer de nuestra parte, maestros/as, que estamos incumpliendo con la información que dicha plataforma debe suministrar a todos los miembros de nuestra comunidad, es decir, falta de información, incluso, la cual permita no solo a los estudiantes, también a los padres de familia, realizar un seguimiento permanente al proceso valorativo y de proyección de actividades y tareas. Partiendo de esta autocrítica, incluido el reconocimiento de la trascendencia que posee el asumir unas responsabilidades comunes, colectivas, por encima de particularidades, se plantean estrategias y alternativas para hacer verdaderamente viable

y útil esta herramienta, y más que ello, ser coherentes con nuestra acción y nuestro quehacer.

Con la llegada de nuestros estudiantes, en medio de emocionados saludos y los mejores deseos para la semana que inicia, nos disponemos todos, para vivir una semana, ojalá, llena de experiencias, traducidas ellas, en verdaderos y significativos aprendizajes, además de, tener desde el punto de vista de nuestro cronograma muy presente, la valoración y la evaluación final de un segundo periodo que cada día se acerca a su culminación. Hay que recordar qué, según nuestro SIEE, "Sistema institucional de evaluación", la valoración traducida en resultados numéricos con miras a la promoción al culminar las cuarenta semanas de estos dos periodos, es de suma trascendencia y esta en todos los actores fundamentales de este maravilloso ejercicio de aprendizaje no solo obtener la valoración requerida, también buscar por medio de la adquisición de saberes el crecimiento constante de un pensamiento crítico, que permita a la vez identificar prioridades en la verdadera conformación de un ser que potencialice habilidades y destrezas, con el fin de ponerlas al servicio de una comunidad.

tremendos aguaceros descargas eléctricas sobre todo У incrementadas en horas de la tarde, impidieron la normalidad de las actividades extracurriculares, puesto que por encima de cualquier actividad, debe prevalecer la vida y la salud. Sin embargo, se utilizaron algunas estrategias alternas, las cuales nos proporcionan a nosotros maestros/as. formas de continuar evaluando conductas ٧ comportamientos ante momentos de posible frustración.

Las reuniones o encuentros con estudiantes, maestros/as, familias, continúan ofreciendo la posibilidad e incluso, oportunidades de acercarnos, de posiblemente encontrar, mediante, ojalá, conversaciones y profundas reflexiones, explicaciones a ciertos comportamientos y actitudes que ameritan ser consideradas como amenazas ante la maravillosa oportunidad que ofrecen los saberes de encontrarle sentido real al existir y a la vez disfrutar del mismo.

La semana culmina en esta ocasión, para los niños que nos representan y disfrutan del fútbol en diferentes torneos, participando de una copa organizada por una empresa de ropa deportiva, jugada en las instalaciones de la Universidad Pontificia Bolivariana. Allí, nuestros niños en compañía del maestro de educación física José Fernando Castañeda y sus familias disfrutaron, en un escenario maravilloso, cargado ojala de buena energía y donde el disfrute del juego entendamos que debe estar por encima de la competencia y el resultado, ya tenemos bastante con otro tipo de actividades que siempre premian o privilegian al supuestamente mejor o los mejores y con ello, condicionar el gusto por lo lúdico, lo formativo, lo humano.

De igual manera, otro de nuestros equipos, en esta ocasión, en las instalaciones del colegio Gimnasio los Alcázares y llegando a la culminación del torneo, en compañía de sus padres y del maestro Andres Moreno disfrutaron y gozaron de un proceso, dónde los progresos en el juego, en el compromiso, en el colectivo son evidentes y manifiestos de diversas formas. Aquí, quiero agradecer a las familias que nos acompañaron durante el semestre y aceptaron con su presencia una oferta de crecimiento y diversión no solo para nuestros estudiantes, sino también para la familia y la comunidad en general.

Para todos, buena semana. Luis Javier Hernández Montoya. Coordinador de convivencia.